
ATA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CENTRO DE ESTUDOS DE INFORMÁTICA DA UFPR 
(GESTÃO CHAPA DINAMITE PANGALÁCTICA DE 2016). Às quinze horas e trinta minutos 
(15:30h) do dia 25 de abril de dois mil e dezesseis (25/04/2016), reuniram-se membros do Centro 
de Estudos e Informática (CEI), no seu próprio local, sob a presidência do Sr. Vytor dos Santos 
Bezerra Calixto , com a presença dos seguintes membros:  Mariana Machado Garcez Duarte, 
Israel Brath Rubio, Matheus de Campos Horstmann, Lukas Ostermayer, Marcelo Ferreira da Silva 
Cardoso, João Manoel Pampanini Filho, Victor Mocelin, Maick Fonseca Maia, Victor Luis Perszel, 
Nikolas Koether, Ricardo Luíz de Sousa, Nicole Martinelli Brum,Erick Cezar Oliveira Nascimento, 
Davisson Henrique Paulino, Rafael Gasparin Urbano. Ausentes: Cauê Oliveira Gobbo Rodrigues, 
Matheus Agio Nerone, Aurélio Thomasi Junior, Carolina Damin, Juliano Creppo Mendieta, Arianne 
de Paula Bortolan, Enris Nogare Von Tein, Gehard Besser Neto. Ouvintes: Fernanda Cassemiro, 
Laura Silva Lopes, Bruno Henrique Labres.  O presidente passou os assuntos da pauta: 1-
Cobrança de presença. Relator: Vitor Mocelin. Foi relatado que membros estão faltando a 
muitas reuniões do CEI, sem nenhuma justificativa. PROPOSTA: Cobrança, com base no estatuto 
do CEI, buscando pela justificativa. DECISÃO: Proposta aceita. 2-FISL e CSBC. Relator: Vytor 
Calixto. Só foi encontrada uma alternativa para hospedagem, dificultando a ida ao CBSC. 
PROPOSTA: Só ir ao FISL. DECISÃO: Proposta aceita, necessidade de planejamento, divulgação 
e realização de um formulário para inscrições. 3-Espaço Fisico. Relator: Vytor Calixto. 
INFORME: O CEI e o CAEST entraram em acordo, após alteração realizada pelo CEI do texto, 
feito pelo CAEST. 4-Arrecadação de lacres de latas. Relator: Laura Lopes. Com a finalidade de 
arrecadar lacres para doação. INFORME: o CEi disponibilizará uma garrafa pet para 
arrecadações. INFORMES GERAIS: 1-A organização da semana académica será iniciada. 2- O 
café com os professores teve um bom feedback. 3- A utilização de QR code para confirmação de 
presença em palestras e eventos . 4- Com o propósito de padronizar horário para reuniões, 
palestras e coletivos, foi decidido que o melhor horário seria sextas ás 13:30.
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